

*Esperan Ayuda del Comité de Defensa Civil*

# **EL RIO MANTARO AMENAZA INUNDAR SEMBRIOS: HUAYUCACHI**

HUAYUCACHI, (EPN)— El río Mantaro está creciendo en forma alarmante en las zonas de los barrios de Chanchas, La Libertad, Mantaro y Miraflores, pertenecientes al distrito de Huayucachi, según las manifestaciones de las autoridades comunales de ese lugar.

Nicolás Palacios Secretario del Comité de Defensa del río Mantaro; del Barrio La Libertad; juntamente con el Alcalde Nicolás Cutti Seguil y el Gobernador Feliciano Tovar Romero manifestaron a CORREO que están solicitando a la Prefectura del Departamento, a fin de que este despacho ponga sus buenos oficios ante el Comité de Defensa Civil.

Actualmente varias chacras están siendo invadidas por las aguas del Mantaro y se teme que se pierda los sembríos que son únicos medios de subsistencias de muchas personas del lugar.

La zona sur de Huancayo, que conforman Chongos Bajo, Huayucachi, Chanchas y otros pueblos, siempre en estas temporadas son invadidas por las aguas del río Mantaro.

Los pobladores de este lugar esperan que el Comité de Defensa Civil de la Provincia se ponga a trabajar inmediatamente en coordinación con ellos.